

Bedienungsanleitung – gelmags®Upgrade-POWER



Bedienungsanleitung – DE

Diese Anleitung gilt für alle Varianten des gelmags®Upgrade-POWER. Unterschiede im Design oder in der Ausführung haben keinen Einfluss auf die Anwendung oder die Sicherheitshinweise.

Artikelnummern: 50MUB021

Vor dem ersten Einsatz

Bitte lies diese Anleitung aufmerksam durch, bevor du das gelmags®Upgrade-POWER verwendest. Bewahre sie auf – sie ist Teil des Produkts und sollte immer griffbereit sein.

Lieferumfang

4 Power-Magnete gekapselt, schwarz + 4 Flexigel-Pads (8,3 cm Ø) nicht rostend, schwarz + 4 Klebepunkte 3M VHB™, 1x Reinigungstuch

Wichtiger Hinweis

Achtung, die Magnete im gelmags® Upgrade-POWER ziehen sich stark an – es besteht Quetschgefahr. Bitte genügend Abstand zu magnetischen und metallischen Objekten halten. Sollten die Magnete mal zusammenhängen, stelle sie hochkant auf eine Tischkante und schiebe sie auseinander, nicht ziehen! Keine Gegenstände zum Trennen der Magnete verwenden. Das Set enthält gekapselte Power-Magnete, die nicht splintern noch rosten. Die Power-Magnete werden mit den doppelseitigen Klebepunkten direkt an dem gewünschten Objekt angebracht. Die Fläche muss glatt, sauber und fettfrei sein, damit die Magnete dauerhaft halten und die Haftkraft zum Pad dauerhaft halten werden kann.

Beachte: Die 3M VHB™ Kleberückseite haftet sehr stark und kann Oberflächen beschädigen. Sie ist nicht wiederverwendbar. Es ist nur ein Klebeversuch möglich. Montiere die Produkte bei Raumtemperatur.

Für maximale Haftfestigkeit sollten die Oberflächen gründlich mit einem fettlösenden Mittel gereinigt werden. Beachten Sie die Anweisungen des Herstellers zur Anwendung und zu den Vorsichtsmaßnahmen bei der Verwendung von Reinigungsmitteln. Die ideale Klebeverbindung wird bei einer Temperatur zwischen 21 °C und 38 °C erreicht und die Verbindung 72 Stunden lang aushärten lassen. Die erstmalige Klebeverbindung auf Oberflächen mit Temperaturen unter 10 °C wird nicht empfohlen.

Produktbeschreibung & Verwendungszweck

Flexigel-Pad: Mit dem gelmags® Flexigel-Pad kannst du gelmags® Magnetprodukte vielseitig und haftstark befestigen. Die innovative Flexigel-Beschichtung sorgt für festen Halt. Zur Montage werden keine Schrauben, Nägel oder flüssiger Klebstoff benötigt. Bei Bedarf rückstandslos entfernbar, einfach mit Wasser reinigen und beliebig oft wiederverwenden. Zum Befestigen die Schutzfolie abziehen und auf einer glatten, sauberen und fettfreien Oberfläche platzieren. Vermeide direkte Sonneneinstrahlung. Für eine zuverlässige Haftung reinige die Flexigel-Fläche regelmäßig.

Power-Magnet: Die Power-Neodym-Magnete werden in gekapselter Form geliefert, die nicht splintern und nicht rosten. Sie besitzen eine besonders hohe Haft- und Zugkraft.

FUNKTIONSBESCHREIBUNG

1. Schutzfolien von Klebepunkt des Magneten abziehen und auf gewünschtes Objekt anbringen. Beachte die Abstände und Größe der beigelegten Pads. Für das Ankleben muss die Fläche glatt, sauber und trocken sein, um eine sichere Haftung zu gewährleisten. Die Anbringung ist dauerhaft. Nur ein Klebeversuch. Das so ausgestattete Objekt kann nun auf jeder geeigneten metallischen oder magnetischen Oberfläche befestigt werden. Als Gegenpol empfehlen wir ausdrücklich die Verwendung der gelmags® Flexigel-Pads oder – für höhere Haltekraft – die gelmags® Metall-Leisten.

2. Schutzfolie von Flexigel-Pad abziehen und als Gegenstück auf die gewünschte Gegenstelle anbringen. Achte hier ebenfalls darauf, dass die Fläche glatt, sauber und trocken ist, um eine sichere Haftung zu gewährleisten. Reineige die gewünschte Oberfläche gründlich mit dem beiliegenden Reinigungstuch. Das Flexigel-Pad ist wiederverwendbar. HINWEIS: Die tatsächliche Haltekraft hängt von mehreren Faktoren ab – z. B. vom Gewicht des befestigten Objekts (Hebelwirkung), von der gewählten Gegenfläche, der Montagerichtung (horizontal/vertikal) sowie von der Art des verwendeten Zubehörs. Prüfe die Haftung vor dem dauerhaften Einsatz stets sorgfältig.

Wichtig

- Verwende das gelmags®Upgrade-POWER ausschließlich mit originalem gelmags® Zubehör. Nur so ist eine sichere Haftung gewährleistet.
- Die Marvida GmbH & Co. KG übernimmt keine Haftung für mögliche Schäden an Oberflächen, die durch das Abziehen des Zubehörs nach dem Gebrauch entstehen können.
- Während der Fahrt (z. B. im Wohnmobil oder Boot) kann die Haftkraft durch Bremsmanöver oder Seegang eingeschränkt sein – wir übernehmen keine Haftung für Schäden an Geschirr oder durch ausgelaufene Flüssigkeiten.
- Magnete besitzen starke Anziehungskräfte – Quetschgefahr für Finger! Halte ausreichend Abstand zu metallischen Gegenständen.
- Magnete können elektronische Geräte (Handys, Festplatten, EC-Karten) stören – halte mindestens 1 Meter Abstand.
- Nicht für Kinder geeignet – es besteht Verschluckungs- und Verletzungsgefahr.

Haftung

Marvida GmbH & Co. KG schließt jegliche Haftung für Schäden aus, die durch unsachgemäße Nutzung oder Handhabung entstehen. Bitte gib diese Anleitung weiter, solltest du die Produkte verschenken.

Sicherheitshinweise

Kleinteile dürfen nicht unbeaufsichtigt in Kinderhände gelangen – Verschluckungs- und Verletzungsgefahr! Abstand halten zu Herzschrittmacher.

Stets Augenschutz und geeignete Handschuhe tragen. Bei Magneten Splittergefahr.

Keine Verwendung in explosions-gefährdeter Umgebung! Schleifstaub von Seltenerd-Magneten ist selbstentzündlich. Stets mit Wasser bearbeiten!

Beim Aufeinanderprallen von Magneten ist mit Funkenbildung zu rechnen.

Keine Spülmaschine, keine Bürsten oder Scheuermittel verwenden.

Dauerhafte Sonneneinstrahlung oder Feuchtigkeit vermeiden, da dies die Haftung beeinträchtigen kann.

Eventuelle Deklaration im Luftfrachtverkehr notwendig.

Reinigungstuch: Bitte beachte unbedingt auch die spezifischen Anweisungen und Sicherheitshinweise des Herstellers auf dem beiliegenden Reinigungstuch.

Reinigung

Ausschließlich mit einem feuchten Tuch abreiben. Kein Wasser an die doppelseitigen Klebepunkte bringen.

Entsorgung

Die in den gelmags®Upgrade-POWER enthaltenen Neodym-Magnete können bei unsachgemäßem Gebrauch splintern oder brechen. Defekte Magnete bitte sofort entsorgen. Kleine Mengen über den Hausmüll, größere Mengen beim Wertstoffhof abgeben.

Garantie

Bei sachgemäßer Nutzung und Beachtung der Anleitung gewährt der Hersteller 24 Monate Garantie ab Übernahme. Weitergehende Ansprüche richten sich nach geltendem Recht. Schäden durch unsachgemäße Nutzung sind ausgeschlossen. Anerkannte Mängel werden innerhalb von 24 Monaten nach Kaufdatum ohne Zusatzkosten behoben. Bitte Kaufbeleg oder Lieferschein aufbewahren – eine Barauszahlung ist ausgeschlossen.

Kontakt

Hersteller: Marvida GmbH & Co. KG
Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Deutschland
Mail: info@gelmags.de, Homepage: www.gelmags.de

Wir geben unser Bestes, dir eine korrekte und verständliche Anleitung zu bieten. Für eventuelle Fehler übernehmen wir jedoch keine Haftung. Stand 09/ 2026.

User Manual – gelmags® Upgrade-POWER



User Manual – EN

This manual applies to all variants of the gelmags®Upgrade-POWER. Differences in design or execution do not affect the application or the safety instructions.

Article number: 50MUB021

Before First Use

Please read this manual carefully before using the gelmags®Upgrade-POWER. Keep it in a safe place – it is part of the product and should always be close at hand.

Scope of Delivery

4 Power-Magnete encapsulated, black + 4 Flexigel-Pads (8,3 cm Ø) nonrusting, black + 4 adhesive dots 3M VHB™

Important Note

Caution: The magnets in the gelmags® Upgrade-POWER exert a strong attraction – risk of crushing. Please maintain a sufficient distance from magnetic and metallic objects. Should the magnets ever stick together, place them upright on the edge of a table and slide them apart—do not pull! Do not use any objects to separate the magnets.

The set contains encapsulated power magnets that will neither splinter nor rust. The power magnets are attached directly to the desired object using the double-sided adhesive dots. The surface must be smooth, clean, and free of grease so that the magnets adhere permanently and the holding force to the pad can be maintained over time.

Please note: The 3M VHB™ adhesive backing is extremely strong and can damage surfaces. It is not reusable. Only one adhesive attempt is possible. Mount the products at room temperature.

For maximum bond strength, the surfaces should be thoroughly cleaned with a grease-dissolving agent. Observe the manufacturer's instructions regarding application and safety precautions when using cleaning agents. The ideal adhesive bond is achieved at a temperature between 21°C and 38°C; allow the bond to cure for 72 hours. Initial bonding onto surfaces with temperatures below 10°C is not recommended.

Product Description & Intended Use

Flexigel Pad: With the gelmags® Flexigel Pad, you can attach gelmags® magnetic products in a versatile and high-strength manner. The innovative Flexigel coating ensures a firm grip. No screws, nails, or liquid glue are required for installation. If needed, it can be removed without leaving any residue, easily cleaned with water, and reused as often as desired. To attach, peel off the protective film and place it on a smooth, clean, and grease-free surface. Avoid direct sunlight. Clean the Flexigel surface regularly to ensure reliable adhesion.

Power Magnet: The power neodymium magnets are supplied in an encapsulated form that does not splinter and does not rust. They possess an exceptionally high holding and tensile force.

FUNCTIONAL DESCRIPTION

1. Peel the protective films off the adhesive dot of the magnet and attach it to the desired object. Pay attention to the spacing and size of the enclosed pads. For adhesion, the surface must be smooth, clean, and dry to ensure a secure hold. The attachment is permanent. Only one adhesive attempt. The object equipped in this way can now be attached to any suitable metallic or magnetic surface. As a counter-pole, we expressly recommend using the gelmags® Flexigel Pads or—for higher holding force—the gelmags® metal strips.

2. Peel the protective film off the Flexigel Pad and attach it as the counterpart to the desired target location. Ensure here as well that the surface is smooth, clean, and dry to guarantee secure adhesion. Clean the desired surface thoroughly with the enclosed cleaning wipe. The Flexigel Pad is reusable.

NOTE: The actual holding force depends on several factors—e.g., the weight of the attached object (lever effect), the chosen counter-surface, the mounting direction (horizontal/vertical), and the type of accessories used. Always check the adhesion carefully before permanent use.

Important

Use the gelmags®Upgrade-POWER exclusively with original gelmags® accessories. Only this ensures secure adhesion.

Marvida GmbH & Co. KG assumes no liability for possible damage to surfaces that may occur when peeling off the accessories after use.

While driving or sailing (e.g., in a motorhome or boat), the holding force may be limited due to braking maneuvers or rough seas – we assume no liability for damage to dishes or caused by spilled liquids.

Magnets possess strong forces of attraction – risk of crushing fingers! Maintain a sufficient distance from metallic objects.

Magnets can interfere with electronic devices (cell phones, hard drives, debit/credit cards) – maintain a distance of at least 1 meter.

Not suitable for children – danger of swallowing and risk of injury.

Liability

Marvida GmbH & Co. KG excludes any liability for damage caused by improper use or handling. Please pass these instructions along if you give the products away as a gift.

Safety Instructions

Small parts must not get into the hands of children unsupervised – danger of swallowing and risk of injury! Keep a safe distance from pacemakers.

Always wear eye protection and suitable gloves. Risk of splintering with magnets.

Do not use in potentially explosive atmospheres! Grinding dust from rare-earth magnets is self-igniting. Always process with water!

Sparking is to be expected when magnets collide.

Do not use a dishwasher, brushes, or abrasive cleaners.

Avoid permanent exposure to sunlight or moisture, as this can impair adhesion.

Possible declaration required for air freight transport.

Cleaning Wipe: Please also be sure to observe the specific instructions and safety notes provided by the manufacturer on the enclosed cleaning wipe.

Cleaning

Wipe exclusively with a damp cloth. Do not allow water to come into contact with the double-sided adhesive dots.

Disposal

The neodymium magnets contained in the gelmags®Upgrade-POWER can splinter or break if used improperly. Please dispose of defective magnets immediately. Small quantities can be disposed of with household waste; larger quantities should be taken to a recycling center.

Warranty

Subject to proper use and compliance with the manual, the manufacturer grants a 24-month warranty from the date of acceptance. Further claims are governed by applicable law. Damage caused by improper use is excluded. Acknowledged defects will be rectified within 24 months of the purchase date at no additional cost. Please retain the proof of purchase or delivery note – cash refunds are excluded.

Contact

Manufacturer: Marvida GmbH & Co. KG

Siemensstraße 25, 67133 Maxdorf, Germany

Email: info@gelmags.de, Homepage: www.gelmags.de

We do our best to provide you with correct and comprehensive instructions. However, we assume no liability for any errors. Version 09-2026